

Alta rivalidad en Gala del Taekwondo



La Habana, 11 feb (JIT) "Fieros" escalaron el colchón, y como tal pelearon José Ángel Cobas y Erlandis Mustelier en la Gala del Taekwondo rumbo a Lima 2019, que durante poco más de dos horas reservó alta competitividad en el coliseo de la Ciudad Deportiva de esta capital.

Ellos dieron la más sobresaliente nota de la velada, sabedores de que uno representará a Cuba en República Dominicana en la primera quincena de marzo, durante el clasificatorio continental para los Juegos Panamericanos de Lima 2019 y el tradicional torneo Abierto.

Los mejores exponentes cubanos en la división de 80 kilogramos llevaron su combate a la ronda dorada, tras concluir empatados a 25 puntos.

Experimentado, el capitalino Cobas marcó par de veces en la humanidad del santiaguero en la más espectacular de las peleas, la cual centró la atención de los centenares de concurrentes, entre ellos el Dr. C. Antonio Becali Garrido, presidente del Inder.

«Siempre peleamos así. Nos conocemos y sabemos que no se puede ni “pestañear” cuando nos enfrentamos. Hoy dimos lo mejor. Los dos buscamos estar en la división de los 80 kg en el clasificatorio», dijo a **JIT** Mustelier.

Entre chicas, la campeona mundial de los 73 kg, Glihenis Hernández, superó 17-9 a Lisandra Blanco para confirmar el buen estado físico y técnico-táctico en que se encuentra.

La velada permitió además conocer de primera mano a los artistas de Poomsae en el estilo libre y tradicional.

Por una lesión en una de sus rodillas dejó de presentarse el bronce en los Juegos Olímpicos de Londres 2012 en los 87 kg, Robelis Despaigne, lo que imposibilitó la esperada confrontación con uno de los mejores taekwondocas cubanos del momento, Rafael Alba, monarca del orbe en Puebla 2013, en México.

«Yo estoy listo. Lamento que Robelis no pueda estar. Queríamos dar un buen espectáculo», sentenció Alba.

«Compitieron en divisiones mundialistas, aunque se están preparando en las cuatro olímpicas, fundamentalmente, en uno y otro sexo», dijo el Cinturón Negro Séptimo Dan Iván Fernández, titular de la Federación Cubana de Taekwondo.

«Cada uno de los competidores subió al trazado con la voluntad de pelear duro, como le han impregnado sus entrenadores. Aquí estuvo lo más prominente del taekwondo cubano, incluidas figuras de gran proyección. Faltaron unos pocos de perspectiva que están en Honduras, en una base de entrenamiento», destacó.

RESULTADOS DE LA JORNADA

Mujeres:

49kg Yania Aguirre 24-12 a Jessy de la Caridad Valdés

53kg Melissa Claudia 23-20 a Laura García

57kg Tamara Robles 10-19 a Yamicel Núñez

67kg Arlettys de la Caridad Acosta a 24-19 Yurima Delis

73kg Glihenis Hernández a 17-9 Lisandra Blanco

Hombres:

54kg: Pedro A. Guillermo Arias 16-12 a Lían de J. Sáez

58kg Eliecer Pérez 25-26 a Roberto Granado

68kg Rogelio López 9-17 a Kelvin Calderón

80kg José Ángel Cobas Ronda Dorada 2-0 a Erlandis Mustelier

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/183208-alta-rivalidad-en-gala-del-taekwondo>



Radio Habana Cuba